

Obras de mantenimiento obligan a cortar por segunda vez en un mes el trasvase Tajo-Segura

Los trabajos, que se producen con los embalses de la cuenca a un 18,95 por ciento de su capacidad, tienen una duración prevista de menos de un mes y los caudales pendientes de enviarán una vez finalizados

J. A. Martínez

08-01-24 | 19:10

1



Imagen de las tuberías que transportan el agua del trasvase Tajo-Segura el pasado octubre. TONY SEVILLA

Por segunda vez en menos de un mes, **obras de mantenimiento** han obligado a volver a cortar el **trasvase Tajo-Segura**. Los trabajos se están acometiendo en la zona de La Roda en Albacete y por el momento el compromiso está en reanudarlos antes de que acabe este mes y enviar los caudales pendientes. El corte se produce en un momento en el que la cuenca del Segura se encuentra en una situación crítica, con los embalses al **18,95 por ciento de su capacidad** al inicio del año 2024. Sin embargo, desde el colectivo de regantes se aseguró a este diario que por el momento el agua para riego estaba garantizada a pesar de este recorte. En marzo, la **Confederación Hidrográfica del Segura** podría poner en marcha los **pozos de sequía** si persiste la ausencia de precipitaciones como recurso de emergencia.

RELACIONADAS

Alicante y Murcia recibirán 38 hectómetros del Tajo tras acabar las obras de mantenimiento del trasvase

El pasado mes de diciembre se empezaron a hacer efectivos las aportaciones de **38 hectómetros cúbicos procedentes del Tajo a la cuenca del Segura para repartir entre Alicante, Murcia y Almería** y que correspondían a los meses de octubre y noviembre en los que se había cortado la

conducción. Para el mes de diciembre, el Gobierno aprobó una nueva aportación de veinte hectómetros cúbicos a la cuenca, una cantidad que podría volver a repetirse este mismo mes de enero, ya que a fecha de **1 de enero los embalses de Entrepeñas y Buendía**, de los que depende el trasvase Tajo-Segura, contaban con un total de 603 hectómetros cúbicos de agua. Con este volumen de agua, la **Comisión Técnica** podría volver a proponer un total de 20 hectómetros cúbicos, aunque la cifra final que se destine a la provincia dependerá de lo que se apruebe finalmente por el **Ministerio de Transición Ecológica**.

Flecos pendientes

A finales del pasado octubre, se produjo el primero de los cortes debido a trabajos de mantenimiento en el tramo del acueducto comprendido **entre Barrax y La Roda (Albacete)**. Un mes y medio de después, a mediados de diciembre se reanudó el suministro para empezar a enviar los caudales adeudados durante esos dos meses. Ahora se ha producido un nuevo corte para terminar algunos flecos de esos trabajos en La Roda que habían quedado pendientes.



Imagen de los trabajos del pasado mes de octubre en la conducción que obligaron a paralizar los envíos de agua. INFORMACIÓN

TE PUEDE INTERESAR:

ALICANTE

El Gobierno autoriza al Segura a poner en marcha los pozos de sequía

Desde la Confederación Hidrográfica del Segura se aseguró a este diario que los trabajos dependían de la Confederación del Tajo y que el compromiso era que no se iban a demorar mucho más de un mes. Las fuentes consultadas por este diario señalaron que se trata de trabajos de mantenimiento que **suelen hacerse durante esta época del año** y que todos los caudales pendientes se iban a enviar cuando se reanudara el servicio.

Desde el **Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS)**, el **presidente Lucas Jiménez** señaló que en estos momentos pese a la situación de la cuenca, no hay problemas de abastecimiento para los regantes. La Confederación del Segura mantiene restricciones para el regadío del 25 % y ha suplido con agua desalada la situación de escasez en los embalses. En el anterior corte, la interrupción se alargó mucho más de un mes.